

Matangkan Persiapan Pengamanan WSBK 2022, Polda NTB Gelar Latpraops dan TFG

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 2, 2022 - 15:12



Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto. (02/11)

Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto mengatakan apapun keadaannya, dan seberapapun pengunjung pada event Internasional World Superbike (WSBK) yang akan diselenggarakan mulai 11 hingga 13 November 2022 di Pertamina Mandalika Internasional street circuit harus dapat

berlangsung dalam keadaan aman.

"Kita tidak berfikir seberapa jumlah yang akan menonton atau yang mengunjungi Mandalika saat event WSBK, akan tetapi kita tetap melakukan pengamanan, kita tetap menjamin keamanan dan keselamatan para pengunjung Mandalika, oleh karenanya kita butuh kerjasama semua pihak terutama seluruh personel Polda NTB yang bertugas," ungkap Kapolda NTB saat mengikuti Latpraops dan TFG Operasi Mandalika III Rinjani 2022, di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, (02/11).

Menurutnya, pada dasarnya bagaimana event WSBK terselenggara dengan baik, oleh karenanya selaku Penanggungjawab Keamanan kita harus melakukan persiapan dalam rangka pengamanan event tersebut.

Maka melalui Latpraops dan Tactical Floor Game (TFG) diharapkan dapat menyiapkan diri untuk menyatukan persepsi dalam proses pengamanan tersebut.



"Menjelang pengamanan maka kita harus menyamakan persepsi, melalui kegiatan Latpraops dan TFG apa yang akan menjadi tugas kita dalam pengamanan tersebut dapat kita fahami bersama. Siapa bertugas apa dan bertanggungjawab kepada siapa, itu yang harus kita samakan persepsi," ucap Kapolda.

Melalui lima pintu masuk Pulau Lombok yakni, Pelabuhan Bangsal (Lombok Utara), Pelabuhan Kayangan (Lombok Timur), Lembar (Lombok Barat), Gili Mas (Lombok Barat) dan Bizam (Lombok Tengah).

"Maka di pintu - pintu masuk tersebut kita sudah siapkan pengamanan hingga ke Mandalika. Karena yang paling mendasar adalah tugas kita menjaga keselamatan para penonton," jelas Djoko.

Ia berharap kepada seluruh peserta Latpraops dan TFG untuk bekerjasama dan selalu berkoordinasi dalam menjalankan tugas keamanan, dan yang paling penting kita laksanakan tugas ini dengan sebaik-baiknya, ikhlas, sungguh-sungguh dan penuh tanggungjawab.

Sementara itu KaroOps Polda NTB Kombes Pol Abu Bakar di kesempatan yang berbeda menyampaikan bahwa WSBK tahun ini sistem pengamanannya sedikit berbeda dengan tahun lalu, mengingat infrastruktur kawasan Mandalika saat ini sudah semakin terbenahi, jumlah kantong parkir pun cukup banyak, sehingga sistem pengamanannya sedikit berubah dengan tahun lalu.

Secara garis besar ada 23 pos Pengamanan dan 24 Pos Penyekatan yang telah disiapkan dalam sistem pengamanan WSBK tahun ini. Untuk pintu masuk kedalam sirkuit ada 3 yakni Pertamina, Pertamina dan Enduro.

Untuk sementara jumlah personil gabungan yang dipersiapkan 2200 orang yang terdiri dari seluruh stakeholder yang terlibat, ada Polri sendiri, TNI dan Pemerintah.

"Sesuai yang diharapkan Kapolda, kita berharap kegiatan ini untuk mematangkan persiapan kita dalam pengamanan WSBK 2022 Mandalika," tutupnya. (Adb)